7 Piéces

605 m?
Réf. LVS-1614
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (87075)
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Découvrez un luxe inégalé exclusif dans la Tour Odéon.Nous
proposons une propriété a couper le souffle vendu entierement rénovée
et meublé. Cette résidence de luxe propose cet unique appartement,
qui dispose d'un magnifique séjour et salle a manger.Quatre
magnifiques et spacieuses chambres disposent chacune d'une salle de
bains en marbre et une vue captivante sur la mer. Les résidents de la
Tour Odéon bénéficient d'un acces priviégié au spa exceptionnel,
d'une magnifique piscine intérieure, ce qui leur offre un mode de vie

remarquable. Le célebre Restaurant Cipriani est situé directement dans

Discover exclusive luxury in the Tour Odéon.We offer a breathtaking property sold
entirely renovated and furnished. This luxury residence offers this unique apartment,
featuring a magnificent living and dining room.Four magnificent, spacious bedrooms
each with marble bathrooms and captivating sea views.Residents of the Tour Odéon
enjoy privileged access to the exceptional spa, a magnificent indoor pool and a
remarkable lifestyle. The cozy Restaurant Cipriani is located directly in the building

and offers room service to all guests, which is highly appreciated.The residence
also boasts a valet ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter |'agence
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